

Glennys Hernandez à la tête des taekwondokas cubaines à l'Open de Lima



La Havane, 13 oct. (RHC/JIT).- Glennys Hernandez, championne du monde de taekwondo dans la division des 73 kilos est à la tête de la délégation cubaine à l'Open de Lima, la capitale péruvienne, qui se disputera le mois prochain.

Glennys Hernandez qui a remporté le titre du monde au championnat qui s'est disputé à Puebla, au Mexique, en 2013, vient de s'acquitter d'une sanction pour indiscipline appliquée par la Fédération internationale. Elle est en pleine forme, d'après le sélectionneur de l'équipe José Amaranto Delisle.

4 autres taekwondokas défendront les couleurs de Cuba à ce tournoi: Yosmailis Ferrer, 46 kilos, Yamichel Nuñez, 57 kilos, Yislena Lastre, 62 kilos et Dariana Perrera, 49 kilos.

L'équipe cubaine dirigée par José Amaranto Delisle, réalise en ce moment une base d'entraînement de 21 jours à Lima.

Les taekwondokas cubaines entament ainsi à l'Open de Lima leur cycle olympique en vue des JO de Tokyo, en 2020.

Les sélections de la Colombie, de l'Argentine et de l'Uruguay figurent parmi les équipes qui ont d'ores et déjà confirmé leur participation à l'Open de Lima.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/108594-glennys-hernandez-a-la-tete-des-taekwondokas-cubaines-a-lopen-de-lima>



Radio Habana Cuba